



León XIV exige cese al fuego “inmediatamente” en Gaza

Description

Por primera vez desde el inicio de su pontificado, el Papa habló sobre el conflicto palestino-israelí, que ha dejado miles de personas fallecidas y heridas en la región.

“Me causa mucho dolor lo que está sucediendo en la Franja de Gaza. ¡Que cese inmediatamente el fuego!”, indicó frente a los feligreses en la plaza de San Pedro.

El sumo pontífice también solicitó dotar de ayuda humanitaria a la población de la región, en la que los alimentos y los servicios sanitarios son prácticamente nulos.

León XIV siguió el posicionamiento que mantuvo su antecesor, Francisco, fallecido a finales de abril, acerca de la situación en Gaza.

De igual forma, el Papa reconoció el alto al fuego entre India y Pakistán. “Deseo que pronto se pueda alcanzar un acuerdo duradero”, refirió.

??? León XIV exige cese al fuego "inmediatamente" en Gaza

Por primera vez desde el inicio de su pontificado, el Papa habló sobre el conflicto palestino-israelí, que ha dejado miles de personas fallecidas y heridas.

"Me causa mucho dolor lo que está sucediendo en la Franja de... pic.twitter.com/cSSftLd0kR

— Sputnik Mundo (@SputnikMundo) [May 11, 2025](#)

Francisco falleció el 21 de abril de 2025 a los 88 años en su residencia del Vaticano, a causa de un derrame cerebral y un colapso cardiovascular irreversible. Fue el primer pontífice procedente de América Latina (de Argentina) y estuvo a la cabeza de la Iglesia católica desde marzo de 2013.

Tras su muerte, el 7 de mayo inició el cónclave y, tan solo un par de días después, Robert Francis Prevost Martínez fue elegido como pontífice.

Su nombre fue anunciado por el cardenal Dominique Mamberti, quien desde el balcón de la Basílica de San Pedro pronunció la famosa fórmula latina Habemus Papam (Tenemos un Papa).

El MAipo/Sputnik

Date Created

Mayo 2025

www.elmaipo.cl